



4 Pièces

179 m²

Réf. 82803124

4 700 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Face au port et à quelques pas des plages, cet appartement de 4 pièces occupe une position d'exception. En dernier étage d'une résidence de standing avec piscine, il s'étend sur 166 m². La double réception ouverte sur une terrasse avec vue sur la mer est accompagnée d'une cuisine équipée et de trois chambres en suite. Une chambre de service, deux places de parking sécurisées et une cave complètent ce bien.

Facing the harbour and a short walk to the beaches, this apartment with 4 main rooms boasts an exceptional location. On the top floor of a high-end residence with swimming pool, it offers living space of 166 m². The double reception room opening out to a terrace with sea view is accompanied by a fully equipped kitchen and 3 en-suite bedrooms. An extra bedroom, 2 secure parking places and a cellar complete the property.

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com